



Les Salins d'Hyères

ESPACE NATURE



TOULON
PROVENCE
MÉDITERRANÉE
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION



Conservatoire du littoral

Espace Nature des Vieux Salins - 04 94 01 09 77 - www.tpm-agglo.fr/salins-hyeres

ESPACE NATURE

NATURE AREA

Au cœur d'un véritable sanctuaire biologique de 350 hectares, l'Espace Nature des Salins d'Hyères vous invite à découvrir un patrimoine remarquable où l'action ancestrale de l'homme pour la culture du sel a modelé une nature d'exception. Les sorties ornithologiques, encadrées par des guides professionnels, vous amèneront dans l'intimité de ces espaces protégés à la rencontre des flamants roses, des avocettes élégantes et autres oiseaux rares.

Vieux Salins - Salins d'Hyères - Var

Espace Nature : entrée libre et gratuite.

Réservation obligatoire pour les sorties « Nature »

au 04 94 01 09 77. Durée : 2h.

Set at the heart of a genuine biological sanctuary measuring 865 acres, the «Espace Nature des Salins d'Hyères» Hyères Salt Marsh Nature Area is a remarkable heritage site, where salt farming has carved out an exceptional natural environment. Visitors can enjoy bird-watching tours led by professional guides to penetrate the secrets of this protected area and meet with its pink flamingos, avocets and other rare birds.

Vieux Salins - Salins d'Hyères - Var

Espace Nature: free entry.

Please book ahead for the «Nature» excursions on +33 (0)4 94 01 09 77.

Length: 2hrs.



**TOULON
PROVENCE
MÉDITERRANÉE**
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

Les Salins d'Hyères comprennent les Vieux Salins et le Salin des Pesquiers sont la propriété du Conservatoire du littoral depuis 2001. Ils sont gérés par la communauté d'agglomération Toulon Provence Méditerranée.

Hyères' ancient salt marshes have been the property of the Coastal Conservation Society since 2001. They are managed by the Toulon Provence Méditerranée metropolitan area.



Conservatoire du littoral